
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 
ELEMENTAIRE DU 3eme TRIMESTRE 

 
 
Le Conseil d'Ecole élémentaire s’est réuni le Vendredi 08 Juin 2012 à 19H00 
 
Etaient présents : 
Les enseignants : Mme Lafaurie ( directrice - CE2), Mme Ziane (CM1 – CE2),M. 
Colineau (CM2), Mme Viton (CP-CE1-CM2), Mme Merle (CP) Mme Sobrecase 
(Remplaçante) 
L’équipe municipale : Mr Thébault 
Les parents d’élèves élus APII : Mme Ancelin, Mme Ramaugé, Mme Pouchot-
Camoz, M. Couëdor, M. Rabier 
 
Absents excusés : M.Mourgues (IEN), Mme Zagatti (enseignante CM1) et Mme 
Chassard (parent APII) 
 
 
ORDRE DU JOUR : 
 
1. Approbation du Compte-Rendu du précédent conseil 
 
Aucune modification apportée. 
 
2. Résultats des évaluations nationales 
 
Les évaluations se sont déroulées la semaine du 25 Mai pour les CE1 et CM2. 
L’abandon de l’utilisation de ces évaluations pour comparer avec les moyennes 
nationales ayant été annoncé par le gouvernement, les enseignants n’ont pas reçu 
de demande de remontée des résultats. 
Ils ont néanmoins analysé statistiquement les résultats afin d’établir un suivi des 
classes au niveau de l’école. Une réunion dédiée est prévue avec les parents de 
chaque classe concernée. 
 
CE1 : 67,5% de réponses exactes en Français (réponses 100% correctes), 
 65,4% de réponses exactes en Maths. 
 
CM2 : Français : 79% des élèves ont plus de 50% de bonnes réponses 
   66% des élèves ont plus de 66% de bonnes réponses 
 Maths : 79% des élèves ont plus de 50% de bonnes réponses 
   42% des élèves ont plus de 66% de bonnes réponses 
  
 
 
3. Bilan APE (Soutien Scolaire) 
 
28 élèves de cycle 2 et 34 élèves de cycle 3 en ont bénéficié à différentes périodes 
et sur différents sujets. En effet, les enseignants ont noté que le soutien était 
bénéfique pour des difficultés ponctuelles, mais que dans les situations de grande 
difficulté, il constituait surtout une surcharge de travail supplémentaire et inefficace 
pour les élèves concernés. Les enseignants ont donc suivi les directives de 



l’Education Nationale qui recommandaient de ne pas cumuler les dispositifs (ex : pas 
d’APE si aide du RASED ou orthophoniste déjà en place). 
Le même principe a été retenu pour proposer la participation aux stages de soutien 
pendant les vacances : 

- 7 enfants ont suivi les stages de printemps, 

- 1 élève va suivre celui du mois de Juillet, 

- 2 CE1 et 14 CM se sont vu proposer le stage du mois d’Août, 8 familles ont 
accepté. 

Les enseignants qui assurent ces stages sont des enseignants volontaires, donc 
provenant potentiellement d’autres écoles. Les enseignants de l’école préparent un 
bilan des compétences à approfondir durant ces stages. 
 
 
4. Projets d’école et de classes 
 
Projets d’école 
 
Site Internet : Les classes ont eu du mal à établir des publications régulières des 
travaux des enfants sur le site de l’école. Seule la classe de Mme Merle a vraiment 
suivi le projet. Des améliorations sont à mettre en place les prochaines années. 
 
Correspondance avec une école anglaise : 

- CE1 (Mme Merle) : activités menées : échange de présentations vidéo des 
enfants et de leur correspondants, échange de cartes de Noël, échange sur 
l’alimentation (plats préférés, …), les activités sportives. Techniquement, ces 
échanges ont lieu via une plate-forme numérique dont l’accès est réservé aux 
classes. 

- Cycle 3 (M. Colineau) : depuis 2 ans, correspondance vidéo avec des 
étudiantes américaines. Cette année, une tentative de vidéo classe à classe 
avec une école anglaise n’a pas abouti (plate-forme éducation nationale avec 
interface en Français …). Elle devrait se mettre en place l’année prochaine. 

 
Salon du livre : 
Toutes les classes sont allées au mois de Mars à Chevreuse, et ont apprécié la 
sortie, avec pour seul bémol la classe de CM1 qui a rencontré un auteur dont ils 
n’avaient pas aimé le livre. 
 
Chorale : toujours très vivante et appréciée, sous la baguette de M. Brunet. 
 
Plantations / Nature : 
 

- Haies : animation par Eléna Maussion : CP – CE1 – CE2 ont travaillé sur la 
vie dans les haies 

- Potager de l’école : départ difficile du fait de la météo. Maintenant, c’est parti 
mais la récolte risque de ne pas être possible avant Juillet … 

- Semis : elles ont très bien marché, et ont été vendues lors du Broc aux 
Plantes. L’argent récolté a servi pour la classe transplantée des CM2 

- Nids d’hirondelles : les hirondelles ont fait leurs nids à côté des nids artificiels 
des enfants, mais les enseignants ont expliqué que cela avait tout de même 
servi à les attirer, et les enfants sont satisfaits. 

- Projet « jardiner pour les autres » : trop compliqué à organiser, a été 
abandonné. 



 
Ecologie : les enfants ont travaillé sur le tri sélectif, l’extinction des lumières (il y a 
encore du travail …), et dernièrement la collecte de stylos usagés avec la 
participation à un concours (cf article sur le site web de l’école) organisé par 
Teracycle (filiale de BIC). Les stylos sont reconditionnés en arrosoirs, bacs 
poubelles, sont vendus et rapportent des points qui sont ensuite convertis en euros : 
10kg = 20€ pour les pays en voie de développement ou les écoles en Zones 
difficiles. 
 
USEP : 
Chaque élève a participé à 2 ou 3 rencontres. Les enseignants ont noté le bon esprit 
des élèves Bonnellois (respect des règles, …) 
 
Les thèmes des projets d’écoles seront reconduits l’année prochaine, même si la 
forme exacte peut varier. 
Il est prévu de rajouter une fichie acton sur le rôle des délégués de classes (1 
réunion / Mois, participation à la commission cantine pour les CM2, utilisation d’un 
tableau de communication pour les délégués de toutes les classes, …) 
 
 
Projets de classes  
 
CP – CE1 : (Mmes Merle et Bourgeois) projet artistique et culturel 
Le 18 Juin est prévue une soirée au théâtre le Nickel, avec au programme : 

- Représentation des autres écoles, 

- Représentation des élèves, 

- Performance dansée des élèves, 
2 places max par famille sont prévues pour des questions de sécurité liées à la salle. 
 
CE2 – CM1 : expo sur les Gaulois (au programme) et projet sur la biodiversité  
 
CP-CE1 : (Mme Viton) 2 jours aux Hauts-de-Bénières. La nuitée sur place a été 
annulée par manque d’un 2nd accompagnateur diplômé du PSC1. Pour compenser, 
les repas du midi prendront la forme de pique-niques, plutôt que de repas au centre, 
ce qui permettra de faire des circuits plus longs. 
Les enseignants sont en attente du devis du transporteur pour le minibus qui 
transportera les enfants de Bonnelles aux Hauts-de-Bénières aller/retour. S’il n’arrive 
pas à temps, il sera nécessaire de recourir à l’aide de parents pour le transport.   
 
CM2 : (M. Colineau) les 25 et 26 Juin, un voyage est prévu sur les plages du 
débarquement (Courseulles sur Mer, Omaha Beach, le cimetière américain). 
Le coût total est de 156 euros par élève, 2 versements de 35€ ont déjà été 
demandés aux familles, et le reliquat sera demandé prochainement, pour un total à 
charge des familles garanti inférieur à 100€. Le reste du coût a été financé par la 
vente de gâteaux & crêpes lors du marché de Noël et par la vente de semis au Broc’ 
aux Plantes. 
 
5. Fête de l’école 
 
Le tournoi sportif des élèves aura lieu le Vendredi 22 Juin. 
La chorale des primaires aura lieu le Samedi 23 Juin à 13H30, à l’église de 
Bonnelles. 



Le spectacle des Maternelles aura lieu dans la cour de l’école, avant la kermesse ; la 
tombola à 17H. 
Comme les années précédentes, l’aide des parents pour monter les stands le 
samedi matin et les tenir l’après-midi. 
 
6. Travaux 
 
Le système de chauffage de tout le groupe scolaire sera changé cet été. 
2 chaudières à gaz indépendantes seront installées, une dans l’orangerie, l’autre 
dans le local de la chaudière actuel. Le calorifugeage des conduits sera également 
refait afin d’éviter les déperditions de chaleur. Le coût total sera de 130 000 €. 
Le projet de chaudière à copeaux de bois a été abandonné, car il s’est avéré après 
étude que ce type de chaudière nécessitait des bâtiments plus grands pour être 
rentable. 
 
Par ailleurs, un 2nd TNI (Tableau Numérique Interactif) sera installé cet été, afin de 
développer le projet de conférence vidéo des CM avec une école anglaise. 
 
7. Préparation de la rentrée 2012 
 
Effectifs prévisionnels rentrée 2012 : 
 
CP   : 19 élèves  
CE1 : 30 élèves 
CE2 : 31 élèves 
CM1 : 27 élèves 
CM2 : 22 élèves 
Soit 129 élèves pour 6 classes (normalement assurées par l’Inspection Académique) 
L’équipe enseignante prévoit 5 niveaux simples et 1 niveau double voire triple, 
suivant les effectifs définitifs.  
 
Enseignants : 
 
2 départs à la retraite : Mmes Viton et Zagatti 
2 arrivées : Mmes Fuss et Guyot (2 temps pleins) 
Le poste de décharge actuellement occupé par Mme Ziane : l’attribution sera 
officiellement annoncée en Septembre, comme tous les ans. 
 
La séance est levée à 20h50. 
 
 
La Directrice        Le secrétaire de séance 
Mme Lafaurie       M. Rabier 
 
 


